

PREMIERE SORTIE DES FEMININES DU RCG



Pour leur première sortie, les féminines du RCG ont choisi une randonnée sur la Via Fluvia, qui les a amenées jusqu'à Maisonneuve près du Tracol.

Quelle ne fût pas leur surprise de se retrouver face à la « Galoche » ! Belle illusion d'optique que se trompe-l'œil qui leur a remémoré agréablement le passé ferroviaire de la voie verte.

Si la « galoche » a abandonné sa liaison avec Bourg-Argental, il est toujours possible, aux beaux jours, de l'emprunter de la gare d'Oumey à Raucoules jusqu'à Saint-Agrève. On a même prévu un wagon pour les vélos pour celles et ceux qui voudraient associer ces deux moyens de déplacement.

Il n'est pas dit que les féminines du RCG ne mette pas cette randonnée dans leurs projets.